

SOIREE AUDAX GARMIN

Afin de bien s'y retrouver

Profitant des progrès techniques, nombre d'Audax Randonneurs ou Voyageurs utilisent les GPS Garmin convenant bien au vélo. Encore faut-il s'instruire pour bien s'en servir. D'où la soirée amicale organisée pour les Audax avec la participation d'un cyclo français expérimenté. La sophistication est telle que nul ne peut tout connaître. Alors il faut échanger les informations.



01) « Moi j'ai une machine qui ne veut pas pédaler à ma place », explique Serge Héraud.



02) « Moi j'ai un GPS qui ne remplacera jamais la Michelin ou la boussole », explique Daniel Cauchie.



03) Alors le président Moustache a convié le Roubaisien Gérard Colin pour une soirée Garmin



04) Avant de répondre aux questions perso, Gérard a fait une démonstration de son savoir faire techno.



05) Ceux-là ont participé à la première soirée d'information Garmin des Audax Tournai, très amicale dans leur local. Ainsi se maintiendra la tradition des Audax Randonneurs et Voyageurs, bien dans leur siècle et bons pour le vélo.